



季節外れの夏日から深まる秋

校長 大橋 良人

そして初冬へと

11月とは思えない暖かい日もありましたが、ようやく学校周辺の木々も色づき秋模様が広がっています。学級園で採れたさつまいもを焼きいもにし、子どもたちは収穫の喜びを味わっています。

このところ、コロナ感染の第3波がきていると報道されています。滋賀県のコロナ感染状況も第2ステージに引き上げられました。滋賀県教育委員会によると学校現場での感染はあまり見られないことから、ステージ1の状況であると連絡がありました。本校としては、感染症拡大防止対策を十分施しながら、従来とおりの学習が実施できるよう検討しています。

これから徐々に気温も下がり寒さに少し身を縮めたくなる朝がやってきます。教室の中も寒く感じます。なかなか喚起するのが難しい季節ですが、休み時間や掃除の時間など窓を大きく開けるなど換気に努めていきたいと思っています。

さて、2学期のまとめの時期を迎えました。2学期を振り返り全校のみんなで、やるべき事はしっかりと行い、コロナを吹っ飛ばし元気に過ごしてほしいと思います。今年の冬休みはいつもより短いですが、有意義に過ごしてください。

マラソン大会 元気に走り抜きました。

11月11日、晴れ渡る青空の下マラソン大会を実施しました。

少し風がありましたが、コロナを吹き飛ばす勢いで、みんな元気に走り抜きました。子どもたちは、体育の授業などで一生懸命練習した成果を発揮することができました。その姿は、参観してくださった保護者の方へ感動を与えるものだったと思います。お忙しい中応援に来てくださった皆様に感謝いたします。



児童集会をオンラインで

今回の児童集会は、体育館に集まることをせず各教室をオンラインでつなぎ、委員会活動などの発表を行いました。初めての試みで少し戸惑いもありましたが、コロナ禍の状況で集会活動が制約される中では有効的な学習形態だと考えています。

今後、文部科学省が唱えているGIGA (Global and Innovation Gateway for All) スクールに向け、オンラインでの学習にも取り組んでいきます。



学校公開日

6年プログラミングの学習



コロナ禍の状況ではありましたが、今年度も学校公開日を実施しました。1学期から体育参観以外、子どもたちの様子を見ていただく機会がありませんでした。そこで、感染防止対策として、保護者の方に健康観察シートを提出いただき、手指の消毒の上参観をしていただきました。また、密にならないよう1・2校時の時間を地区ごとに分けての参観をお願いいたしました。ご協力ありがとうございました。

★人権週間の取組（12月1日～12月7日）

ねらい：「誰もが幸せに生活できる権利」・人権について考え、自分や自分の周りの生活をふり返ったり、自分や人のことを大切に考えたりする。

「大切な自分！大切な友だち！大切な命！」～みんな かがやけ 湖一小～

- 1・2年生 自分のよさを見つけよう
- 3・4年生 自分や友だちのよさを見つけよう
- 5・6年生 自分や友だちのよさを認め合う仲間になろう



花の木（人権）集会 日時 12月7日（月） 低学年②、中学年③、高学年④



行事予定

- 1 火 交通立哨 人権週間〔～7日（月）〕
5年生校外学習（寺島製作所・琵琶湖博物館）
- 2 水 フッ化物洗口 1,4年
- 3 木 委員会活動 フッ化物洗口 2,6年
- 4 金 湖東中学校入学説明会（湖東中）15:30 フッ化物洗口 3,5年
【湖東第一小学校教育活動に関するアンケート（保護者）配付】
- 7 月 花の木集会（人権）低学年②、中学年③、高学年④
- 9 水 フッ化物洗口 1,4年
【湖東第一小学校教育活動に関するアンケート（保護者）〆切】
- 10 木 クラブ活動 フッ化物洗口 2,5年
- 11 金 フッ化物洗口 3,6
- 15 火 交通立哨 安全点検
- 16 水 フッ化物洗口 1,4年 町別児童会⑤
- 17 木 クラブ活動 フッ化物洗口 2,5年
- 18 金 フッ化物洗口 3,6年
- 23 水 学級懇談会 13:45 給食終了 児童下校 13:30
- 24 木 集団下校 11:30
- 25 金 終業式 集団下校 11:30
- 26 土 冬季休業～1/3 学校閉庁日 12/29～1/3



1月の主な行事予定

- 4 月 始業式 集団下校 11:30 交通立哨
- 5 火 身体測定 集団下校 11:30
- 6 水 身体測定 給食開始
- 22 金 学習参観

今年度の冬季休業

12月26日（土）から
1月3日（日）の1週間
です。